



Freundeskreis der Stadtbibliothek Neu-Isenburg e.V.

Pressemitteilung

Viele Mitglieder waren in die Stadtbibliothek gekommen, um sich auf der Jahresversammlung des Freundeskreises der Stadtbibliothek e.V. über die zurückliegenden Ereignisse zu informieren und bei den Vorstandswahlen mitzustimmen. Zu den „Highlights“ des vergangenen Jahres zählte die Vorsitzende Margit Rützel-Banz das 20jährige Jubiläum des gemeinnützigen Vereins. Die reich bebilderte informative Broschüre mit der erfolgreichen Arbeitsbilanz und eine festliche Matinee mit Rekordbesucherzahl machten deutlich sichtbar, wie fest verankert der Freundeskreis im Kulturleben der Stadt ist. 17 neue Mitglieder konnten gewonnen werden, insgesamt sind es jetzt 91.

Auch Kulturdezernent Theo Wershoven bestätigte, wie glücklich die Stadt Neu-Isenburg sei, dass es den Freundeskreis gebe, der schnell und wirkungsvoll da einspringen könne, wo es bürokratische Hürden nicht erlaubten.

Kassenprüferin Katharina Mieskes belegte mit einer Grafik, dass sich seit 1997 die Einnahmen des Freundeskreises und damit die Zuwendungen an die Stadtbibliothek langsam aber stetig gesteigert haben. Im vergangenen Jahr wurden über 5000 € gespendet. Sie sind für Anschaffungen gedacht, die das reguläre Bibliotheksbudget nicht vorsieht. So wird der Freundeskreis für die kostenlose WLAN-Nutzung in der Stadtbibliothek 1000 € jährlich zur Verfügung stellen. Seit dem letzten September wird dieses attraktive Angebot von den BesucherInnen dankbar angenommen.

Alle zwei Jahre muss laut Satzung des Freundeskreises der Vorstand neu gewählt werden. Nach 20 Jahren legte der stellvertretende Vorsitzende Hans –Jürgen Ehrenforth sein Amt nieder. Mit einer Ehrenmitgliedschaft würdigte Margit Rützel-Banz die langjährige engagierte Mitarbeit Ehrenforths, der seinerseits versicherte, die Stadtbibliothek weiterhin nach Kräften zu unterstützen. Auch Schriftführerin Brigitte Schewe trat von ihrem Amt zurück. Ihre engagierte Arbeit wurde mit einem schönen Blumenstrauß gewürdigt. Bei den Neuwahlen wurden alle Kandidaten und Kandidatinnen einstimmig bestätigt.

Dem neuen Vorstand gehören an: Schriftführerin Ursula Brunzlow-Frehs, Kassenwartin Katharina Mieskes, Beisitzer Christoph Neumann, Vorsitzende Margit Rützel-Banz und stellvertretende Vorsitzende Elfriede Seuring. Zur neuen Kassenprüferin wurde Astrid Schewe ernannt.

17. April 2015